



Redacción: Carlos Cortés Caballero

DE LA FEDERACION MEDICA COLOMBIANA

Acaba de informarme el Dr. Félix Martínez, miembro de la dirección de FEDESALUD, que dicha institución ha seleccionado a la FEDERACION MEDICA COLOMBIANA como la organización que será premiada por su trabajo en favor de la salud, particularmente por su contribución en ayudar a desenmarañar el entuerto de los dineros de la salud especialmente en materia de medicamentos, por lo cual quiero resaltar con mucha emoción la labor desempeñada por el Dr. Oscar Andía y su equipo de OBSERVAMED. De igual manera, han sido importantes las acciones legales que hemos iniciado, el esclarecimiento que el Dr. Germán Fernández ha hecho de la manipulación de los dineros del sistema de salud en su inagotable actividad informativa, de la posición firme de la Junta Directiva de la FMC y de las decisiones de sus Asambleas Generales Ordinarias, donde se decide cada año el rumbo a seguir. De la actitud positiva de los Colegios Médicos Departamentales que no se dejan alcanzar por la pasividad y mantienen su liderazgo en el departamento que representan. En fin, por todos y cada uno de los Colegas Colegiados que participan de una u otra forma en la vida y obra de la Federación. Y todo esto ha sido posible también, gracias al trabajo incansable y permanente de todas las personas que conforman los equipos administrativo, de sistemas y de mercadeo. Todos ellos con la camiseta de la FEDERACION MEDICA COLOMBIANA, comprometidos con ella y aprovechando su lugar para desarrollarse como profesionales en su área.

A todos quiero decirles gracias por su acompañamiento y MUCHAS, MUCHAS FELICITACIONES

DOBLE EFECTO

Es el que se logra al hojear ocasionalmente algunas revistas como en este caso y es bueno comentarlos. En la publicada por algunos clubes, de la ciudad, correspondiente al mes de Abril se encuentra bajo el título Perfil Gerardo González Vesga. En primer lugar se hace un reconocimiento al colega que ha descollado en el campo profesional, en el deporte ; pocos como el han tenido la oportunidad de representar a nuestro País en unos olímpicos; además es una autoridad reconocida en vinos. También cuando se le pregunta por personas que admira , no solo nombra a su esposa María Elena, sino también a sus profesores Jorge de la Cruz París sus partenaire de golf y al Dr. Lope Carvajal Peralta por haberle permitido realizar la especialización. Pocos responden de esta manera y por eso lo resalto.

SIN PERDER VIGENCIA

Son algunas de las frases que se escuchan continuamente, a diferentes niveles y en distintos escenarios, pero si son problemas como aparentemente sucede en esta ca-

so, se sabe cuales son los correctivos pero nadie habla de implementarlos.

Hace un mes Carlos Caballero Argaez escribía en su columna de El Tiempo- MAS QUE CHOQUE TRANSFORMACION PRODUCTIVA- 20 de Abril de 2013" El problema de Colombia es la poca diversificación de su base productiva y el adormecimiento de su clase empresarial. Hay que modificar este equilibrio malsano, para lo cual es indispensable prospectar el futuro y construir una buena infraestructura del transportes" Esta semana con motivo de la reunión de los presidentes del Pacífico, se volvió a insistir sobre este tema al hablar de las exportaciones y que recuerde desde la creación del pacto Andino estamos repitiendo lo mismo.

AGRADECIMIENTOS

En nombre de mi familia y míos a quienes de una u otra manera nos manifestaron su complacencia con motivo de la reciente distinción de que fui objeto por parte de la Academia de Historia de Santander.

ALGO SOBRE EL CANCER

Por considerarlo de interés general no solo para los profesionales de la salud, se copian algunas frases de un artículo publicado en El Tiempo el miércoles 22 de Mayo, bajo el título de NUEVO CENTRO PARA NIÑOS CON CÁNCER. "Según el Observatorio Institucional de cáncer infantil (OICI) en Colombia anualmente se presentan 2.200 casos nuevos de cáncer infantil".

" La Fundación hospital de la Misericordia (Homi) inauguró el Centro de Atención integral en Oncología pediátrica que para los más pequeños esta dispuesta una ludoteca con el fin de permitirles compartir juegos y actividades artísticas.

LINK: Veredicto sobre el TLC con Estados Unidos <http://www.moir.org.co/Veredicto-sobre-el-TLC-con-Estados.html> , El peluquero: <http://argentinacontrak.blogspot.com/2011/04/el-peluquero.html> .

